



WhatsApp comienza a probar el envío de archivos de hasta 2 GB, quitando el límite de 100 MB

Por mucho tiempo WhatsApp mantuvo un límite específico para el envío de archivos en los chats, siendo 100 MB por archivo, resultando frustrante para muchos usuarios que comparten archivos grandes y especialmente sabiendo que otras opciones como Telegram permiten enviar archivos mucho más grandes.

Por esto, la compañía decidió aumentar el límite para envío de archivos hasta 2 GB. Sin embargo, este cambio ha comenzado como prueba solo en Argentina.

Este período de prueba se debe a que como es una aplicación utilizada por demasiadas personas, un fallo podría ocasionar un colapso en la aplicación, lo que resultaría catastrófico a nivel mundial, con los más de 2 mil millones de usuarios que utilizan WhatsApp.

*«Escuchamos a los usuarios, respondemos a sus pedidos y estilo de vida aumentando el límite actual del tamaño de los archivos que pueden enviarse por WhatsApp de 100 MB a 2 GB. Aunque se trata de un test solo disponible en Argentina, los usuarios podrán mandar este tipo de archivos de hasta 2 GB a otros usuarios en cualquier parte del mundo», dijo WhatsApp en un comunicado.*

Para el resto de los usuarios, solo queda esperar que el test sea satisfactorio y esperar el cambio gradual en el resto de los países donde se utiliza la aplicación.